
令和５年度 第７回１０月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 令和 5年 10月 25日（水） 午前 ９時 から

※ 場 所 活性化センター「結いの館」

※ 出席した委員

１．渡委員 ２．保池委員 ３．坂井委員 ４．時田委員

５．前田委員 ６．森委員 ７．重野委員 ８．石原委員

※ 欠席した委員

無し

※ 出席した職員

古島補佐、推進員 2名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局 古島 幸夫 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の報告 7番 重野委員・1番 渡委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 令和 5年 10月 25日(水)の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 10/17、芦検にて秋そば播種作業がありました。
10/18、名瀬にてブロック研修がありました。
諸般は以上です。

・日程第４ 協議事項 ・議案第 13号『非農地証明願いについて』
・日程第 5 その他

・日程第１ 協議事項 第 13号『非農地証明について』

○議 長 議案第 13号「非農地証明願いについて」を議題に供します。

事務局より議案の朗読と説明をお願いします。この件につきましては

議題としてあがっていますが、旧県道関係でしっかりと面積が確定し

ないと非農地関係で申請できないので今日は現地を視察して申請者の

方に土地家屋調査が入り面積が確定してから農業委員会の方に話を通

す流れになると思います。



○事務局 議案第 13号について、提案理由の朗読と説明を行います。(資料参照

の上、説明)申請者は○○さん、申請を受けようとしている土地は 2

カ所あります。宇検村□□地区、地目は畑、面積 135㎡、168㎡とな

っています。非農地に至った理由は 20年以上前から駐車場として利
用されており、現在も駐車場として利用している状態です。現状と

しては以前から農地としては利用できていない。宇検村が定めてい

る非農地としての取り扱いには合致しています。

～ 現 地 視 察 ～

○議 長 先ほど見ていただいた現場の件ですが農業委員会から申請者に連絡を

して再度申請してもらうようにしようと思います。

・日程第 5 その他

・秋そばの経過報告

・ハウスの経過報告

○議 長 その他ご意見はございますか。意見等がないようですので、本日の日

程は全部終了しました。

これをもって、令和 5年度第 7回定例総会を閉会します。


